

'GOBIERNO CUMPLE CON POLÍTICAS RESPONSABLES'

Standard & Poor's reconoce a Querétaro

Finanzas sanas, balances operativos robustos y un producto interno bruto por encima del promedio nacional fueron las características destacadas

Carlos Uriegas

La calificadora financiera Standard & Poor's ratificó a Querétaro como un municipio con finanzas sanas, balances operativos robustos y un producto interno bruto (PIB) por encima del promedio en el país.

El secretario de finanzas de la demarcación, Francisco Martínez Domínguez, explicó que las calificaciones BBB y MXAA+ son indicadores de que el Gobierno municipal cumple con políticas financieras responsables y es capaz de cumplir con compromisos de pago.

"El reporte indica que durante el primer año del actual Gobierno se realizó una administración financiera responsable, como se observa en los efectivos controles

de gasto implementados en 2019 y es ya una calificación que corresponde totalmente a la actual Administración", informó Martínez Domínguez.

A pesar del lento crecimiento económico en el país durante 2019, las reducciones o el pausado proceso de las transferencias federales a estados y municipios, el balance por parte de la calificadora fue positivo, destacando al Municipio de Querétaro por arriba de Puebla, Mérida, Monterrey o Morelia.

"Los indicadores destacaron también la mano de obra calificada, la seguridad y una estabilidad política en el estado y Municipio, lo que trae inversión y generación empleos", destacó el funcionario.

Los riesgos que pudieran enfrentarse, según menciona el estudio de las calificadoras, son el cre-

cimiento de la economía mexicana para 2020, la presión en temas en servicios públicos e infraestructura por el rápido crecimiento urbano y poblacional, así como una reducción o lento crecimiento por las transferencias nacionales.



La Administración cumple con sus compromisos de pago.

232 MIL CLAVES DE CATASTRO HICIERON PAGO EN ENERO RECAUDAN POR PREDIAL 833 MDP

El Municipio de Querétaro ha recaudado por el impuesto predial 833 millones de pesos, informó el secretario de Finanzas, Francisco Martínez Domínguez.

"En enero se recaudó un monto de 813 millones de pesos y en lo que va de febrero van 20 millones de pesos más", indicó; esto representó un incremento de 64 millones de pesos en relación a enero de 2019.

Hasta la fecha, 232 mil claves catastrales han realizado su pago en enero, y se espera cumplir la meta de 850 millones para febrero. "En lo que va de febrero han registrado su pago 4 mil claves catastrales", compartió Martínez Domínguez.

El Municipio tiene registradas 360 mil claves, de las cuales 128 mil aún presentan un adeudo. *Carlos Uriegas*